



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Mobilität -

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 7. November 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-22-0067

**Parkdruck in Biebrich und Schierstein
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 30.10.2024**

Durch wiederholte Bürgeranfragen und Presseberichterstattung ist das Parken in den engen Gassen von Biebrich und Schierstein immer wieder Thema. Die Bürger parken ihr Fahrzeug wie seit Jahren eingeübt halbhüftig auf dem Gehweg und bekommen in den letzten Monaten vermehrt Strafzettel dafür. Parken sie stattdessen auf der Straße, ist die Fahrbahn zu eng. Ausreichend Parkraum steht anderweitig nicht zur Verfügung.

Der Ausschuss für Mobilität möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, wie sich die aktuelle Parksituation in den Biebricher und Schiersteiner Straßen aus seiner Sicht darstellt,
2. zu berichten, welcher Anlass die zahlreichen Kontrollaktionen dort auslöste,
3. zu berichten, welche Maßnahmen ergriffen werden, sodass die Bürger ordnungsmäßig ihre Fahrzeuge parken können, die Fußgänger nicht von den parkenden Fahrzeugen beeinträchtigt werden und Rettungswagen und Müllabfuhr die Straßen problemlos befahren können
4. zu prüfen, ob und wie Stellflächen städtischer Behörden oder städtischer Tochterunternehmen zur nächtlichen Nutzung und am Wochenende bereitgestellt werden können. Weiter soll Kontakt mit privaten Unternehmen und Einrichtungen des Landes Hessen bzw. des Bundes in Wiesbaden, die größere Stellflächen vorhalten (z. B. Supermärkte und Bürokomplexe), aufgenommen werden, um zu erfahren, ob und wie deren Stellflächen in den Nachtstunden und am Wochenende zur Verfügung gestellt werden können. Die Ergebnisse sind dem Ausschuss für Mobilität zeitnah vorzustellen.

Beschluss Nr. 0083

Der Antrag wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob und wie Stellflächen städtischer Behörden oder städtischer Tochterunternehmen zur nächtlichen Nutzung und am Wochenende bereitgestellt werden können. Weiter soll Kontakt mit privaten Unternehmen und Einrichtungen des Landes Hessen bzw. des Bundes in Wiesbaden, die größere Stellflächen vorhalten (z. B. Supermärkte und Bürokomplexe), aufgenommen werden, um zu erfahren, ob und wie deren Stellflächen in den Nachtstunden und am Wochenende zur Verfügung gestellt werden können. Die Ergebnisse sind dem Ausschuss für Mobilität zeitnah vorzustellen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, 21.11.2024

Martin Kraft
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2024

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2024

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister